

R. LAPOINTE

La sénatrice Renaude Lapointe s'intéressait particulièrement, pendant sa carrière de journaliste, aux affaires sociales, à l'éducation et à la politique. Elle fut membre de l'équipe du Soleil (Québec) puis de La Presse à Montréal; elle fut la première rédactrice en chef de la presse canadienne de langue française. Elle a aussi travaillé pour le Service international de Radio-Canada et a été l'auteur du texte de différentes émissions de radio et de télévision. Par la suite, la sénatrice Lapointe a été agent d'information au ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien. En 1970 et en 1971, elle a été membre de la délégation canadienne aux 25^e et 26^e sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies. Elle a été nommée au Sénat canadien en 1971.